



MINUSCA

COMMUNIQUE DE PRESSE

CP/SPK#037/2015

LA MINUSCA CONDAMNE LES RECENTS AFFRONTEMENTS INTERCOMMUNAUTAIRES A BAMBARI

Bangui, 24 Août 2015 - La Mission Multidimensionnelle Intégrée des Nations Unies pour la Stabilisation en République centrafricaine (MINUSCA) condamne fermement les récents affrontements intercommunautaires à Bambari, dans la Préfecture de la Ouaka, qui ont fait de nombreux tués ainsi que des blessés parmi les travailleurs humanitaires venus porter secours aux victimes.

Les récents actes portent un sérieux coup aux efforts de réconciliation qui ont abouti, le 19 avril 2015, aux retrouvailles des représentants des différentes confessions qui ont marché la main dans la main, faisant naître l'espoir d'une paix véritable dans la ville.

Les violences de Bambari constituent un recul par rapport aux conclusions et recommandations du Forum de Bangui dont l'un des principaux acquis aura été la signature, entre le gouvernement centrafricain et les groupes armés, d'un Accord sur les principes du désarmement, de la démobilisation, de la réintégration et du rapatriement.

Le nouveau Chef de la MINUSCA, Parfait Onanga-Anyanga, a décidé de dépêcher sur place une équipe multidisciplinaire pour tenter d'aider les parties concernées à sortir de la spirale de la violence et à se remettre sur le chemin de la cohésion sociale. "J'appelle les responsables de toutes les parties à utiliser les mécanismes mis en place pour rapprocher les communautés et privilégier le dialogue dans la résolution des différends, quelles que soient leur nature et leur envergure," a déclaré le Représentant spécial.

La MINUSCA réaffirme la priorité qu'elle accorde à la protection des populations civiles et prendra les dispositions appropriées à cet égard, conformément à son mandat.

La MINUSCA encourage les autorités centrafricaines à œuvrer à la baisse de la tension actuelle et se félicite de la décision du Gouvernement d'envoyer à

Bambari une délégation ministérielle de haut niveau. La MINUSCA invite toutes les populations à faire preuve de retenue et à s'inscrire dans la dynamique de la réconciliation nationale, qui est une étape indispensable à l'édification de la paix et du développement durable en République centrafricaine.